



7 503006 1093036

CONGRESO CDMX

¡AGANDALLE!

AUMENTA MORENA NÚMERO DE DIPUTADOS PLURINOMINALES PARA EL PRÓXIMO CONGRESO CAPITALINO; OPOSICIÓN DENUNCIA MANIOBRAS Y SOMETIMIENTO DEL IECM Pág. 5

ACUSAN QUE IECM SE "PROSTITUYE"

Denuncia el PAN agandalle de morenistas

Advierten que el Instituto Electoral de la capital no debe ser sumiso frente al poder

PATRICIA CARRASCO

“Increíble que el Instituto Electoral de la Ciudad de México, que también ha sido víctima de la persecución política de Morena y siendo un ente al que le quitaron facultades y presupuesto, se haya doblado a los

intereses de Morena, otorgándole más plurinominales cuando les correspondían un cierto número reducido”.

Así lo señalaron legisladores del Partido Acción Nacional, quienes adelantaron que el PAN en el Congreso Cdmx acudirá a todas las instancias legales

para echar atrás el “vulgar atropello” que ejecutaron algunos consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México al traspasar diputados plurinominales a Morena.

El diputado local Ricardo Rubio, de la Comisión de Asuntos Políticos-Electora-



les, manifestó que Morena quiere ganar con acuerdos discrecionales lo que no pudo conquistar en votos en las calles.

“Morena no puede tener control de todo, los contrapesos existen justamente para frenar los abusos del partido en el poder, el oficialismo debe respetar la voluntad de la ciudadanía”.

Rubio Torres calificó que este “agandalle” de diputados que el IECM le facilitó a Morena, es una muestra del autoritarismo que se avecina.

Por su parte, Héctor Saúl Téllez Hernández, diputado federal del PAN, pidió al

IECM no tenerle miedo al Gobierno de la ciudad y dejó en claro que Clara Brugada sí tendrá que consultar temas presupuestales con el Congreso.

“La historia en la ciudad se los va a recriminar, el Instituto Electoral local no debe ser sumiso al poder, nos tiene a nosotros que pasamos de ser oposición a una resistencia leal a los principios humanos de la sociedad”.

Téllez Hernández lamentó que Morena no solo haya comprado voluntades el día de la elección con dinero público, sino ahora compren a consejeros electorales para adquirir diputados chapulines.

También los legisladores reconocieron el valor de las consejeras Erika Estrada y Carolina del Ángel Cruz, por estar a la altura de la democracia y votar en contra de este atropello.

El diputado local Ricardo Rubio, de la Comisión de Asuntos Políticos-Electorales, manifestó que Morena quiere ganar con acuerdos discrecionales lo que no pudo conquistar en votos en las calles



CORTESÍA: IECM



Adelantan que el PAN en el Congreso capitalino acudirá a todas las instancias

